



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 075
01 de febrero de 2017**

**Nuevos funcionarios se posicionaron
en la Universidad Central**

Veintiún ganadores del concurso de méritos y oposición 2016, para el personal administrativo de la Universidad Central del Ecuador, recibieron su nombramiento y se posicionaron oficialmente, tras cumplir un proceso de selección que registró más de 9 mil postulantes para cubrir 23 vacantes en el área administrativa de la Institución.

El rector Fernando Sempértegui dio la bienvenida a los nuevos funcionarios y señaló que el concurso significó una muestra de transparencia y manejo solvente frente a una convocatoria con respuesta masiva de la población. Destacó además la dirección acertada en el proceso de selección, por parte de Dimitri Barreto, director encargado de Talento Humano.

El concurso para el personal administrativo se realizó del 14 de noviembre de 2016 al 4 de enero de 2017. Dimitri Barreto manifestó que el proceso de selección de los nuevos funcionarios se efectuó alineado al rigor que establece la normativa del Ministerio de Relaciones Laborales y de la Universidad Central del Ecuador. Informó que los nuevos integrantes del área administrativa deberán cumplir un proceso de evaluación durante tres meses, antes de obtener su nombramiento definitivo. **P.M**

